
 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 桜井グループ 

産業目線 

 

目線区分 産業目線 

取り組み項目 ②企業誘致 

テーマ 規制緩和等の積極的な取り組みの推進 

前回まで 

取り組み状況 

① 会派の要望、提言書、②代表質問、一般質問などによる提言 

③常任委員会の休会中審査を活用した機運醸成、④産業基本計画などの変更を提案 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

●会派提言書「選ばれる裾野市を目指し」を市長へ提出 

本市の、「子育て世代の転出超過」が解消すれば、本市の人口

動態は、転入超過の傾向となる。本市が子育て世代を筆頭に

「選ばれる自治体」に変容する為には、転入者の琴線に触れ

る取り組み強化が欠かせない。そこで、「会派 未来すその」

は働く者・生活者の視点を重視し、５つの視点で提言をとり

まとめた。 

 

●令和元年９月代表質問 

 ・国家戦略特区の積極的・能動的推進について 

 ・交流人口を生かしたまちの拠点づくりについて 

 

●産業建設委員会による提言を市長へ提出（委員長：井出） 

 ・商工会、観光協会、中核農業者協議会と意見交換を実施し、 

  市内産業の活性化に向けた提言をとりまとめた。 

【図や活動の様子が分かる写真など】 
●令和元年 8月 15 日に市長に市政に対する提言を 
提出。 

 
●令和元年 7月 31 日に産業建設委員会提言を 
提出。 

今後の取り組み 

●代表質問、一般質問などによる政策への訴求を継続 

●第５次総合計画策定に対し、積極的な関与と提言を継続 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

裾野市 所属議員 浅田基行、井出悟 



 

全トヨタ労連 ２９期（前）統一テーマ 経過報告シート 桜井グループ 

組合員目線 

 

目線区分 組合員目線 

取り組み項目 ①交通安全 

テーマ 免許返納者へのタクシー初乗り料金補助の実施 

前回まで 

取り組み状況 

①会派の要望、提言書、②代表質問、一般質問などによる提言、③常任委員会の休会中審査を活用した機運醸成、④産

業基本計画などの変更 

今回 

組織内議員の 

具体的取り組み 

●通学路となっている市道の改修を、当該地区の区長と連携し 

行政要望を実施した。当該路線は児童・生徒が通学路として 

通行しているが、路側線が消失している。路側線の補修、グリ 

ーンベルトの設置を要望したが、 10 月 8 日時点で裾野市より 

「通学路点検を実施し、次回、実施可否を回答」との連絡が 

区長に届いた。 

 

●裾野地区労働者福祉協議会（労福協）より、直接、改善要望 

 （道路照明灯の設置など、各区長が提出できる要望と同じ）を 

裾野市に提出できるよう、幹事組合と連携して要請活動を実施 

し実現できた。 

 今後は、労福協加盟単組から直接、行政要望が提出できる様に 

 なり、組合活動としての政策制度の取り組みの強化に資する取 

り組みとすることができた。 

【図や活動の様子が分かる写真など】 
  

今後の取り組み 

●組合員とのトーク、くらしの相談の取り組みの継続的な取り組みの実施 

 

報告回 
＃２政治センター幹事会 

（１月度） 

＃３政治センター幹事会 

（５月度） 

＃４政治センター幹事会 

（８月度） 

裾野市 所属議員 浅田基行、井出悟 


